Viren – Experiment

Hier ist ein kleines Experiment für dich. Probiere es doch mal aus!

Nimm einen tiefen Teller, von dem man zum Beispiel gut Suppe essen kann. Den befüllst du mit Wasser und dann streust du eine ordentliche Menge Pfeffer auf das Wasser.

Nun darfst du einen deiner Finger mit Seife oder Spülmittel einschmieren.

Wenn du jetzt mit diesem Finger vorsichtig in der Mitte des Tellers auf das Wasser tupfst, was passiert dann?

.. Es sieht ja aus, als würde der Pfeffer vor deinem Finger fliehen!

Und so funktioniert das auch mit den ganzen Viren und Bakterien, die uns krank machen:

Wenn du immer schön deine Hände wäscht, fliehen sie und bleiben nicht bei dir.

Deshalb ist es so wichtig, dass wir immer ordentlich Hände waschen!